

## サポーターカンファレンス参加申込時にいただいたクラブに対するご意見一覧

※個人・企業を特定ないし誹謗中傷をするような表現は一部修正をしている部分もございます

※一部分かりやすい表現に修正している部分もございます

### [ ホームタウン活動に関して ]

- これからも選手は大変かと思いますが続けてください。現在の活動以外（私がかわかってないだけかもしれませんが・・・）でも下記のような活動をお願いします・保育園、幼稚園などへの訪問・児童養護施設等への訪問・清掃活動（海などでのごみ拾い）など  
貴重なご意見、ありがとうございます。新型コロナウイルスの状況を鑑みながらできることを検討して参ります。
- 自治体によって温度差を感じました。VR をを導入した所もあれば資料を置いてあるだけでご自由にお取りください。これは寂しかったですね。  
市町村デーのブースやイベントについては、市町村役場の皆様も本来実施しようとしていた内容が新型コロナウイルスの影響で断念せざるを得ない状況もありました。クラブとしても、来年はもっと市町村の皆様に活用していただけるよう環境を整えてまいります。
- 上越の方でもイベントを開催してほしい。  
貴重なご意見、ありがとうございます。新型コロナウイルスの状況を鑑みながらできることを検討して参ります。
- 日頃新潟駅を利用していると、アルビの応援コーナーがよく目に止まります。これは駅の職員さん達が自前で作ってくれているようですが、素晴らしい取り組みだと思います。駅に限らずですが、こういった独自に応援の輪を広げてくれている方々とクラブや後援会でなにか連携するとかできないでしょうか？上手くいけばクラブとしてもより一層のPRに繋げることができるのではと思います。  
JR 新潟駅の皆様の取り組みは非常にありがたいと感じております。また、後援会独自の活動だけではなく、地域の活動に後援会としても関わっていく、そのような取り組みも検討してまいります。
- 学校のキャリア教育での ZOOM 授業は、内容が濃く、サッカー以外にも通用することも多く、大変有意義である。オンラインなら負担も少ないと思うので、ホームタウン活動として、全体的に活動を活発化してほしい。  
貴重なご意見、ありがとうございます。
- ホームタウン活動はすごく良かったと思いますが、活動があった地域と無かった地域の差があったように感じます。後援会イベントも地域によってあったりなかったりと、コロナ禍だからこそ選手との関わりが出来たら良かったなと思います。  
来年はホームゲーム当日だけにとどまらず、各地区に出向いてのイベントの実施も検討してまいります。後援会とチームの繋がりを深められるよう、また、会員様同士の交流もできるよう活動してまいります。
- 千葉選手や島田選手、田上選手、堀米選手のように実際にスポンサー企業や各地域に赴いて発信することが今までよりも力を入れている気がして、良いなと感じた。

貴重なご意見、ありがとうございます。

- 小学校にもっと行って欲しい。

貴重なご意見、ありがとうございます。新型コロナウイルスの状況を鑑みながらできることを検討して参ります。

- COVID-19 のせいで思ったように活動できないとは思いますが、少しでもアルビの選手と触れ合える機会を持ってもらえると嬉しいです。

貴重なご意見、ありがとうございます。スクール・普及コーチの保育園、幼稚園などへの巡回指導や、今季は選手からの病院にクリスマスプレゼントを贈り訪問する取り組みなども行いました。今後もチームスケジュールや選手のコンディションに配慮しながら活動を行ってまいります。

- 選手達が県内各地の PR をしてくれるのはとても好感が持てる

貴重なご意見、ありがとうございます。

- 新潟市の飲食店との連携強化

貴重なご意見、ありがとうございます。

- 出来るだけ頑張って、名産品購入しました。

ありがとうございます。市町村の皆様にもスタジアムでの取り組みが効果的であると思っただけのことが大事ですので、来年もぜひお願いいたします。

- シーズン中はあまり選手を使わないで試合に専念させてください。

貴重なご意見、ありがとうございます。選手として試合でのパフォーマンスが第一ですので、その点はしっかりとケアしながらも、応援していただいている地域の皆様とどうコミュニケーションを深めていけるのか、選手とも相談しながら模索して参ります。

- 全県ホームタウンデーをホームゲームで実施し各市町村の飲食出店ブースや PR 告知に関しては新潟県という土地柄を活かした良いホームタウン活動だと思っており馴染みのない市町村に関心を持った方々は多かったと思うので来期も引き続きお願いしたい。個人的に出身である市町村を紹介するよりもアルビレックスを通じて PR していただいた方が情報を受けとる人たちの印象も変わると思っています。

別件ですが今夏に秋山選手が私の母校である北辰小学生の生徒たちとオンラインではあったが特別授業を開催していただいた記事を拝見し OB として大変嬉しく思いました本当にありがとうございました。県内の遠方でも""アルビレックスの試合に行きたい""ときっかけの場を作っていくのも今後、必要だと個人的には思っております。

→貴重なご意見ありがとうございます。「市町村デー」は今季、県内市町村の皆様のご理解ご協力を賜り、実施をさせていただきました。新型コロナウイルス禍の最中でもあり、時期によっては各市町村様で本来実施を希望されていた企画をやむなく見合わせられたり、あいにく名産の時期から異なるタイミングで実施いただいたものもございました。サポーターの皆様のご訪問やご購入のおかげで高く評価を頂戴しております。振り返りアンケートも実施しており、来季も新潟各地のPRとともに、ご来場の皆様に喜んでいただく市町村デー開催を検討してまいります。

各市町村デーやホームタウンの盛り上げには、合わせて初企画となりました「ご当地応援選手」も欠かすことができませんでした。選手たちが担当する市町村の発信を、SNSなどを通じて率先して行い、①新潟の

皆様に選手を知っていただくこと②新潟の魅力を選手たちにも再認識してもらうことを進めております。同企画についても、継続して取り組みを続けてまいります。

- 私は教員をしています。メソッド部門で取り組んでいるトレーニングの一部でも各小中学校でやれたらなあ。と、思っています。体育の時間の準備運動や中学校での筋トレに生かせるものはないかなと思いました。モバイルなどで見たボールを使ったレク的なゲームなど、年齢に応じて取り組むことで、小さな段階から子どもたちの俊敏性を養えるのではないかと考えています。（こういったメニューには機密性や著作権などがあるのであれば仕方ないですが…。）こうやって連携することは、前社長の言っていた「電気・水道・ガス・アルビ」につながっていくと思いました。新潟県警との連携もアルビを詳しく知らない一般の方々にアピールするいい機会になったと思います。

貴重なご意見ありがとうございます。新型コロナウイルス禍の状況なども考慮し、小中学校への選手やスタッフによる訪問などは、オンラインや対面を併用する形となりました。ご指摘にもあるようにオンラインは感染対策以外にも、遠方の皆様のご要望にもお応えしやすい側面はございました。一方、対面でコミュニケーションを取らせていただく大切さも認識しておりますので、各学校機関様をはじめご依頼いただく皆様と、より良い形を丁寧に模索したいと思います。選手たちもホームタウン活動の重要性を深く理解を示しておりますが、試合に向けたコンディションなどには十分配慮をしております。

- 全県で盛り上げる今の方向が良い。

貴重なご意見、ありがとうございます。市町村デーは来年も引き続き実施して参ります。

- 選手が企画だけでなく、自主的にPRしてくれていたのが嬉しかったです。

貴重なご意見、ありがとうございます。選手が積極的に関わることで、アルビレックス新潟を知らない方にも選手を通じて、アルビレックス新潟に関心を持っていただける方が増えるとありがたいと思います。

- 市町村イベント等は早く会場に行ける人が対象となっており、いつも行った時点で終了している。他クラブのようにハーフタイムで市町村の銘産が当たるようなイベントが開催できないか。

貴重なご意見、ありがとうございます。おっしゃるように、物産の販売は早い時間に完売になってしまう場合もありました。今後はより多くの皆様楽しんでいただけるよう工夫して参ります。

- 新潟県各都市のイベントを来年もお願いします。

貴重なご意見、ありがとうございます。市町村デーは来年も引き続き実施して参ります。

- 後援会はなぜ県外会員のみの特典があるのか？同じ金額を払ってるのに県外というだけで特典があるのは不公平じゃないか？項目と聞きたい事が合わないの、フリー質問の所を作って欲しい

貴重なご意見ありがとうございます。特典につきましては、さまざまなご意見をいただいております。会員の皆さまには、クラブ支援に加え、アルビレックスのある生活を楽しんでいただきたいと思っておりますので、会員の皆さまに楽しんでいただけるものをご案内できるよう、引き続き検討してまいります。